Sujet: [INTERNET] NON aux éoliennes dans le sud nivernais  De: Thierry S @orange.fr>  Date: 07/12/2018 11:01  Pour: pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr
Bonjour,
Veuillez noter que je suis pour une transition "écologique", même si je n'aime pas trop ce mot, je dirai plutôt "naturelle", mais <u>que je suis contre le projet d'installation</u> <u>d'éoliennes dans le sud Nivernais</u> .
Bien sur que je ne suis pas un expert en la matière , mais est on vraiment sur des expertises faites pour aller dans le bon sens (comme le vent), j'ai vraiment de très gros doute, vous savez un peu comme le diesel!
Et une chose très importante dans cette transition, reprendre l'éducation ou la ré-éducation de notre façon de consommer, surconsommer même !
Merci
Un Nivernais de coeur, habitant dans le sud nivernais depuis deux ans, auparavant en région Lyonnaise

Thierry S